



# 今北ひだまり通信

N o.8 令和7年12月5日

「あたたかい人になりたい」

1年学年主任 山本隆祥

まもなく令和7年が終わろうとしています。令和になってもう7年が経とうとしてるんですね。月日が経つのが本当に早いと感じます。そんな私も、今治北高校での教員生活が7年を過ぎようとしています。この時期、3年生の皆さんにとって正に正念場の時期。寒さに負けず、落ち着いて受験に取り組み、3年生全員が進路実現を叶えてほしいなと思っています。最後まであきらめない、3年生！

さて、この通信の名前にある「ひだまり」って、いい言葉だと思いませんか？辞書によると、ひだまりとは「日光が当たり、あたたかい場所のこと」だそうです。このあたたかい場所ということばが、私は好きですね。この「あたたかい」には、「程よく温度が高いこと、思いやりやいたわりの心があること」といった意味もあるようです。私も、そんな「あたたかい人」になりたいですね。

年の瀬も近づいた季節ですが、皆さんに次の言葉を送ります。

本氣でしているから誰かが助けてくれる	本氣でするから大抵のことはできる	いい加減だと言い訳が出る	一生懸命だと知恵が出る	中途半端だと愚痴が出る	判断力の差は情報の差	人格の差は苦労の差	実績の差は責任感の差	実力の差は努力の差
--------------------	------------------	--------------	-------------	-------------	------------	-----------	------------	-----------

これは正範語録（せいはんごろく）といって、戦国時代の武将たちが大切にしていた教訓や生き方を示したものです。あのメジャーリーガーの大谷翔平選手も、高校生時代に部屋に貼っていたようですよ。

私は、今治北高生の頑張りを信じています。

「頑張っていこう、今治北！」

スクールライフアドバイザー 武内 靖先生

12月の来校予定

12月9日(火)・16日(火)

1月の来校予定

1月13日(火)・20日(火)・27日(火)

※どのような場合でも、話の内容の秘密は厳守されますので、安心して相談してください。